



Ayer fue instalada la nueva estructura de paneles solares de la Estación Espacial Internacional, con la cual duplicará la producción eléctrica y representará un cuarto de la fuente total de electricidad de la estación. En la imagen, la astronauta Heidemaríe M. Stefanyshyn-Piper libera el mecanismo de rotación de la estructura, durante la caminata espacial que realizó junto con su compañero Joseph R. Tanner. Los integrantes de las misiones *Atlantis* y *Expedición 13*, unieron esfuerzos para reanudar la construcción de la estación espacial, detenida tras el accidente del *Columbia*, en febrero de 2003 ■ Ap